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Résumé :

Cette étude comprend un ensemble de questions attachées au civilisation du
Maghreb islamique; a partir de sa littérature en général et notament de sa poésie.
Ceci durant les deux si¢cles 8eme et 9eme de I’higire. Cette étude est congue a
éxposé les apparences civiques de la poésie du Maghreb islamique a cette
époque et accentuer leurs aspects linguistiques et artistiques, dont les apparences
différent carrément , ce qui mis ces deux siécles plein trésors littéraires et
poetiques malgrés les conflits qui existérent entre les états du Maghreb
islamique.

Mots clés : poésie — civilisation — Maghreb islamique — apparences civiques.

Abstract :

This study contain several questions attached to the Maghreb Islamic
civilization; from his literature generaly and his poetry specialy; within the two
centuries 8th and 9th of higire. This study is bring to expose civilized
appearances of Islamic Maghreb poetry in this epoch and present their linguistic
and artistic aspects; when they diversified abundantly; why made the twi
centuries full of literary and poetic treasures in spite the conflcts between
Islamic Maghreb states.

Keywords : poetry — civilisation — Islamic Maghreb — civilizied appearances







